

UNIVERSIDAD DEL SURESTE, CAMPUS TAPACHULA.

NOMBRE DEL ALUMNO: GONZALO ESPINOSA CASTILLO.

NOMBRE DEL CATEDRATICO: BARREDA ROBERTO SEDANO GARCIA.

ZOONOSIS Y SALUD PUBLICA VETERINARIA

CUARTO CUATRIMESTRE.

¿Qué es zoonosis y cual es su importancia en medicina veterinaria?

Introducción.

Según la OMS, se tiene entendido como enfermedad a una alteración o desviación del estado fisiológico en una o en diferentes partes del cuerpo, por causas en general conocidas, manifestada por síntomas y signos característicos, y cuya evolución es más o menos previsible". Se dice que una enfermedad es particularmente inevitable ya que más de en alguna ocasión cualquier individuo la padecerá en el trayecto de su vida, aunque dependiendo de que tan fuerte sea es decir sus mecanismos de defensa, de esto dependerá en que tan rápido logre erradicarla.

La enfermedad es considerada como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo de los individuos. Todas las enfermedades implican un debilitamiento del sistema natural de defensa del organismo o de aquellos que regulan el medio interno. Incluso cuando la causa se desconoce, casi siempre se pueden explicar las enfermedades en términos de los procesos fisiológicos o mentales que se alteran.

Zoonosis.

Se dice que la zoonosis son aquellas enfermedades infecciosas que son transmisibles naturalmente de animales vertebrados al ser humano, esta puede darse a medida que interactúen tanto animales y personas. el aumento de la actividad comercial y la movilización de personas, animales, sus productos y subproductos han propiciado una mayor diseminación de las zoonosis. Además, la diseminación de estas enfermedades también puede ser impulsados por la modernización de las prácticas agrícolas, particularmente en las regiones en desarrollo vulnerables a la destrucción del hábitat, la invasión humana y el cambio climático.

Además, que el impacto de la zoonosis no solo radica en el daño a la salud publica si no también en ocasiona pérdidas económicas en la región.

Prevención y control.

Existen diversos métodos de control y formas de prevenir las enfermedades que afectan día la salud de las personas, muchos puntos relevantes pueden enfocarse al manejo que se les da. Las directrices seguras y adecuadas para el cuidado de los animales en el sector agrícola ayudan a reducir la posibilidad de que se produzcan brotes de enfermedades zoonóticas de origen alimentario a través de alimentos como la carne, los huevos, los productos lácteos o incluso algunas verduras. Las normas relativas al agua potable limpian y a la eliminación de desechos, así como a la protección de las aguas superficiales en el medio natural, también son importantes y eficaces. La idea en general es que ocasionalmente no se llevan los cuidados adecuados, principalmente las personas que más interactúan con animales, en teoría una de las medidas de prevención y de mayor impacto sería el grado de higiene que principalmente en aquellos lugares que se dedican a producir alimentos destinados para el consumo humano, pero que quiero dar a entender con esto pues francamente hay bacterias que se transmiten a través de la suciedad y van de punto en punto hasta lograr infectar a un huésped entonces si antes de esto se corta ese puente que existe entre la bacteria y quien la contrae sería una forma no tan complicada de frenar la problemática , con solo simplemente tener un control en cuanto a limpieza.

Conclusión.

La función primordial de un medico veterinario de salud pública es la de erradicar, controlar, y prevenir enfermedades llamadas zoonosis, o sea todas aquellas transmisibles naturalmente de parte de los animales al ser humano, de manera que se busca formas mas practicas y sencillas para evitar la propagación de estas, pero muchas veces no siempre depende el mayor trabajo al médico sino también por parte de las personas deben tomar conciencia sobre el método de interacción que setiene con los animales.